



太空への放鳩 (オープニングセレモニー)



大好きなアンピと一緒に



「大いに楽しんで下さい」と堀町長



勇壮な太鼓を披露する牧小学校の児童たち



色鮮やかな創作みこして会場を盛り上げる名森小学校の児童たち



華やかな音色で会場内をパレードする結小小学校の児童たち



文化作品展示コーナー



歌謡ショーのゲスト「千葉一夫さん(左)」「氷田竜子さん(右)」



町内の6保育園の園児たちが一生懸命練習を重ねた創作ダンスを披露



『安八町の秋』を満喫しました!!

安八町氷取 在住
石田 真那 さん

毎年、家族や友だち同士で『安八ふれあい祭り』に来て、思いっきり楽しんでます。今年は、抽選会で2回も当選しました。そのときは、家族全員がとても驚いてましたが、その後すぐに笑顔になっていました。

掃活動「ゴミ・バスターズ」が行われました。「ゴミ・バスターズ」のメンバーは、小さなゴミも見逃さないように注意しながら、会場内の隅々に至るまで清掃活動に従事しました。本来、2日間行われる予定でしたが、「紅白もちまき」は天気の都合で1日目のみの実施でしたが、それでも安八町産のもち米でついた紅白もちを手にしようと大勢の来場者が参加し、会場内は祭りの締めくくりになさわしく大いに盛り上がりました。2日間をとおして約16,500人の方々が『安八ふれあい祭り2012』にお越しいただきました。そして、皆さん一人ひとりが祭りの主役となり、安八町の秋を満喫してくださいました。皆さま方のご来場、ありがとうございました。